

# ぶどうぐみだより

令和5年1月26日  
社会福祉法人まほろば 湊こども園

年末年始の長いお休みのあと、体調を崩してしまう子どもが多かったのですが今では元気な姿で登園してくれるようになってお部屋がにぎやかです。

戸外ではお正月遊びの凧揚げをしたり、ドッチボールをしたりと友達を誘いながら楽しんで遊んでいます。ぶどうぐみも残り約2か月となりました。それぞれの良いところを伸ばし、たくさんの思い出を作っていきたいと思います。



## ひらがながんばっています

4月から取り組んでいるあいすうワークは姿勢を正して書くことを意識しながら進めています。初めの頃は文字への興味関心に個人差がありましたが、部屋にあいうえお表を貼ると見るようになったり、遊びの中で書くようになったりと成長を感じています。

お正月に飾っていた絵馬は、願い事を考えて、ひらがなで書きました。‘自分で書きたい’という気持ちを大切にし手本を見て書いたり、保育者に教えてもらいながら、1文字ずつ一生懸命書いたりしていました。また郵便ごっこのはがきの宛名やメッセージも書きました。書き終わると満足そうな顔で一人ひとりが見せてくれます。引き続き、あいすうワークの取り組みや遊びを通して学べるようにしていきたいです。



## お正月遊びをしました

こまわしはこまにひもをまきつけるのが「難しいねん。。。」と言いながらも頑張ってまきつけて、回せたときはとびっきりの笑顔を見せてくれ、けんだまもできたら、「せんせい、みて!!」と何度も見せてくれました。野菜の大型かるたも盛り上がりました！読んだ野菜を必死に見つける姿はかわいかったです。これからも様々な遊びを通して、くり返し挑戦する楽しさやみんなと一緒に遊ぶ楽しさを味わっていきましょう。

